

台湾のインフルエンサー 来町

12月23日、台湾で日本観光を紹介している人気インフルエンサーのMayさん（写真左端）とMegumiさん（写真右端）が町役場を訪れました。

2人は21日～24日の日程で町を訪れ、特産品や観光を通して西会津の冬を体感していました。今回の訪問で感じた町の魅力を台湾の皆さんに向けて、インターネットを使って2人のブログやSNSで発信していただく予定です。



町消防団が 無火災祈願祭を実施

1月12日、無火災祈願祭が熊野神社で行われました。薄町長をはじめ、町議会議長、西会津消防署長、西会津交番所長、町消防支援隊、町消防団幹部らが参列し、1年の無火災を祈願しました。

無火災祈願祭後に予定していた消防出初式は、1月8日からの降雪により、町に豪雪対策本部が設置されたことから中止となりました。また、消防団員は消火栓や防火水槽の除雪作業や消防小型ポンプなどの機械器具点検を行い、冬期間の消防出動に支障がないように準備を行いました。



西高で栄養教室を実施

12月18日、西会津高校で「高校生のための栄養教室」が実施されました。西会津中学校の山口郁恵栄養教諭を講師に招き、食生活の見直しと食情報の正しい選択をテーマに講義が行われました。

栄養素の基本やバランスの取れた食事の重要性について学んだ生徒たちは、自分の食生活を見直すきっかけとしていたようでした。



新春交歓会

新年の幕開けを祝う新春交歓会が1月8日に町公民館で開かれ、町民の皆さんら約130人が参加しました。年頭のあいさつでは、薄町長が「町が大きく飛躍する一年にしていきたい」と抱負を述べ、その後、新春の奏として西会津オカリナサークルの皆さんによる演奏が行われました。出席した皆さんは、振る舞われた料理などを味わいながら、新年の一層の飛躍を誓い合っていました。



野沢初市

恒例の野沢初市が1月13日に開かれ、西会津大山さゆり太鼓の力強い演奏が新年の幕開けを祝いました。会場は縁起物の起き上がり小法師や風車などを求める大勢の人でにぎわいました。

野沢の初市は天候が悪い「荒れ市」といわれませんが、今年は時折晴れ間がのぞく穏やかな天候の下での開催となりました。

